



## Fernando García-Montoto García

Asociado principal

Oviedo

Plaza de la Escandalera, 3

**fernando.garcia.montoto@garrigues.com**

33003 Oviedo (España)

Abogado colegiado nº 5231

Tel: +34 98 520 86 00

I. Colegio de Abogados de Oviedo

Fax: +34 98 520 12 52

### Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

### Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje

### Reestructuraciones e Insolvencias

Fernando García-Montoto García es asociado principal del Departamento Litigación y Arbitraje de Garrigues, despacho en el que ejerce su actividad profesional desde el año 2008. Está especializado en las áreas de contratación mercantil y derecho societario, litigación y arbitraje, y de reestructuraciones e insolvencias. Cuenta con una dilatada experiencia en litigación y arbitraje en el ámbito del derecho de la construcción y la ingeniería, y los conflictos societarios. Presta también de forma regular asistencia jurídica y estratégica a socios y órganos de administración en su actividad ordinaria y en operaciones de reorganización empresarial, adquisición de compañías y reestructuración societaria. Es licenciado en Derecho y Ciencias Políticas y de la Administración, y Máster Executive en Derecho Empresarial por la Universidad de Harvard y el Centro de Estudios Garrigues. Está inscrito en el Registro de Mediadores del Ministerio de Justicia para asuntos civiles y mercantiles.

### Experiencia

Fernando García-Montoto García es asociado principal del Departamento Litigación y Arbitraje de Garrigues desde el año 2020, despacho en el que lleva ejerciendo toda su actividad profesional desde el año 2008. También es mediador habilitado para asuntos civiles y mercantiles.

En el ámbito de la litigación y el arbitraje, ha representado a importantes empresas de ingeniería y construcción españolas y extranjeras en disputas relativas a la ejecución de proyectos en muy diversos países (España, Argentina, Honduras, Bolivia, Kuwait, Egipto, entre otros). Su asesoramiento abarca desde la negociación hasta la defensa ante tribunales de justicia y tribunales arbitrales, medidas cautelares (p. ej. para la paralización de la ejecución de avales) o el acompañamiento en las labores periciales.

Ha participado en arbitrajes nacionales e internacionales, ad hoc o administrados por las principales cortes de arbitraje internacionales (ICC) y españolas (Corte de Arbitraje de Madrid, CIMA y CEA).

En el ámbito de la litigación mercantil, cuenta con una dilatada experiencia en conflictos societarios entre socios, impugnación de acuerdos societarios, acciones de responsabilidad social e individual, impugnación de

la liquidación, pactos de inversión y acuerdos parasociales, etc.

Destaca también por haber intervenido en importantes litigios del sector asegurador en la reclamación de daños derivados de incendios y por actos de competencia desleal entre empresas del ámbito de la mediación en seguros privados; del sector de la construcción (responsabilidad civil contractual en contratos de obras y servicios, acciones edilicias, LOE).

Ha sido letrado asesor en diversos procedimientos concursales, especialmente de entidades financieras y de empresas del sector de la promoción/construcción inmobiliaria.

Asimismo, presta de forma regular asistencia jurídica y estratégica a socios y órganos de administración en su actividad ordinaria (asistencia a Juntas de socios y/o accionistas en representación de socios mayoritarios y/o minoritarios; asistencia al Consejo de Administración con la llevanza de Secretaría de Consejo; modificaciones estructurales); y en operaciones de reorganización empresarial, adquisición de compañías y reestructuración societaria. Destaca por su asesoramiento en numerosos procesos de refinanciación y/o reestructuración de deuda, analizando las clases de deuda afectada y definiendo los objetivos del proceso, interviniendo activamente en la negociación de los acuerdos (stand&still, búsqueda de nueva financiación, venta de activos y canje de deuda, entre otros), así como en la implementación de los mismos.

## **Formación académica**

- Licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE E-1).
- Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración. Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE).
- Diplomado en Relaciones Internacionales por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE).
- Máster Executive Derecho Empresarial. Universidad de Harvard y Centro de Estudios Garrigues.
- Curso de Especialista en Mediación Civil, Mercantil y Concursal. Instituto de Mediación del Principado de Asturias.
- I Curso de Arbitraje. Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo y la Cámara de Comercio de Oviedo.
- III Curso de Especialista en Derecho Concursal. Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo.

## **Actividad docente**

Participa con carácter habitual en jornadas y seminarios técnicos de su ámbito de especialización profesional.

## **Pertenencia a instituciones**

Ilustre Colegio de Abogados de Oviedo.

Corte de Arbitraje del Colegio de Abogados de Oviedo.

Registro de Mediadores e Instituciones de Mediación del Ministerio de Justicia.